

Compte rendu du Groupe des chefs de direction au conseil

Kimberley King, FEC (Hon.)

Directrice générale, Engineers Yukon

24 février 2021



Contexte

- Le Groupe des chefs de direction s'est réuni virtuellement pendant plus de six heures les 22 et 23 février.
- Tous les organismes de réglementation étaient représentés.
- Les chefs de direction ont accueilli Vince McCormick, nouveau directeur général et registraire de la NAPEG, et remercié Linda Golding, directrice générale sortante de l'organisme, pour sa contribution inestimable au fil des ans.

Points à l'ordre du jour

Le Groupe a assisté à des présentations/mises à jour sur les sujets suivants :

- Évaluation quantitative arrimée sur l'agrément
- Examen national sur l'exercice de la profession
- Activités du BCCAG et du BCAPG
- Approbations des enveloppes de bâtiment en Alberta : le statut des ingénieurs par rapport à celui des architectes
- Sous-stratégie sur la participation des Autochtones
- Versement des revenus affinitaires excédentaires
- Activités des groupes nationaux de responsables
- Activités des groupes de travail sur l'engagement stratégique
- État d'avancement des projets d'Ingénieurs Canada (BDEDE, BDNE et EBC)

Groupe des chefs de direction Représentation 2021-2022

Comité/Poste	Représentants
Présidente	Kim King
Vice-présidente	Lia Daborn
Comité des politiques et des procédures du Bureau d'agrément	Kalina Bacher-René et Amit Banerjee
Comité sur la responsabilité en matière d'agrément (Bureau d'agrément)	Matt Oliver
30 en 30	Jim Landrigan
Comité RH (à compter du 29 mai)	Janet Bradshaw
Comité consultatif des programmes d'affinité	Pal Mann, Lia Daborn, Janet Bradshaw
Comité consultatif des affaires publiques	Bob McDonald

Techniciens et technologues

- Une discussion en table ronde a révélé que les efforts visant à faire voter des lois accordant le droit d'exercice à ce groupe constituent une préoccupation constante dans de nombreuses zones de compétence.

Relation continue avec Doyennes et doyens d'ingénierie Canada

- Le groupe a convenu que la poursuite de discussions thématiques régulières avec la haute direction de DDIC serait bénéfique.

Le point sur les évaluations des ententes IPEA et APEC

- Le groupe a été informé du récent renouvellement du statut de membre d'Ingénieurs Canada (jusqu'en 2025).
- Cette approbation était fragile, et il est fort probable que la prochaine fois, les organismes de réglementation qui n'utilisent pas l'évaluation sur la base des compétences ou qui n'ont pas de DPC obligatoire (PEO, Engineers Nova Scotia) auront du mal à inscrire leurs titulaires de permis au répertoire international.

Plan stratégique

- Le groupe a examiné le Plan stratégique et la plupart des membres ont approuvé toutes les priorités stratégiques telles que présentées.
- La plupart des membres ont appuyé la campagne de marketing proposée, à condition qu'elle soit élaborée en collaboration avec tous les organismes de réglementation et soit axée sur la valeur du permis d'exercice, la pérennité de la profession et la protection du public.

Des questions?



Merci de votre attention

Kimberley King – 24 février 2021

